

BADMINTON

Un début de saison prometteur



Quentin Blanchet, Hervé Morand et Arnaud Cotta (de gauche à droite) ont représenté le club Monaco Badminton au premier tournoi en simple de la saison à Cagnes-sur-Mer, remportant les deux premières places.

Trois joueurs représentaient le Club monégasque Monaco Bad-

minton au tournoi de Cagnes-sur-Mer, premier tournoi de simple de la saison :

Arnaud Cotta, engagé en série P2, et Quentin Blanchet et Hervé Morand, en

série D9. À l'issue de la phase de poule, Arnaud Cotta a rempli son contrat,

terminant sur deux victoires et deux défaites lui permettant de tirer de nombreux enseignements de ce tournoi très relevé.

En ce qui concerne ses camarades, après une phase de poule maîtrisée sans trop d'encombres, Quentin Blanchet et Hervé Morand ont dû augmenter leur niveau de jeu pour passer les différents tours. Les représentants du club de la Principauté ont disputé chacun leurs demi-finales en trois sets très serrés, remportés de haute lutte. C'est ainsi que les deux joueurs de Monaco Badminton se sont retrouvés et affrontés en finale, offrant un très beau spectacle malgré les crampes et la fatigue. C'est finalement

Quentin Blanchet, le benjamin de ce tournoi, qui remporte cette finale 100 % monégasque sur le score de 21-15 et 21-17.

Encadrés par leur entraîneur, Cécile Blanchet, les joueurs Arnaud, Quentin et Hervé, également responsable des compétitions du club, ont porté très dignement les couleurs du club et rapporté une éclatante victoire. Sans doute la première d'une longue série, la saison s'annonce prometteuse.

PIERRE DU TERRAIL

Savoir +

Pour tout renseignement sur le badminton, www.monacobadminton.com. L'actualité du club se suit également sur Facebook et Twitter.